町村立船引南小学校・幼稚園だより



第2号 令和5年5月31日 発行 田村市船引町堀越字丸森2 **同議**

☎ 85-2008 FAX 76-1790 発行責任者:鈴木 敏夫





5月25日(木)、田村市陸上競技場において、田村地区小学校陸上競技大会が行われました。今年度は、秋に会場の改修工事が行われることから、5月の実施となりました。そのため、練習時間も限られていましたが、南小6年生は、"南っ子魂"を発揮して「走・跳・投」と頑張りました。

遊びを通して育む〜幼稚園〜

「大きなプリンができた!」と大喜びのA君。 はじめは、砂を入れたバケツをお盆に逆さにすると、砂山ができました。隣の子がミニゼリー をいくつも作っている様子を見て、バケツに砂 を入れ、上からギュツと手やスコップで押し込 み固くしてから逆さにしてそっとバケツを引き

揚げると、大成・大成・大成・大成・大なを学れる。大なことを学でを関係を表すると、大成・大成・大ない。大ないないないで、は、大ないで、は、大ないで、、境とので、、境とので、、境とので、、境とので、、境とので、、境とので、、境とので、、境とので、、方は、大いない。



小中一貫教育の取組~6年生~

いわゆる中1ギャップの解消と専門性が高くきめ細かな指導を主なねらいとして、6年生は、ほぼ毎日1~2時間、南中学校へ移動し、中学校の先生または6年生担任との TT (チームティーチング) による国語・外国語・体育の授業を受けています。6年生は、その生活にも少しずつ慣れ、意欲的に学んでいます。





6月の主な行事予定

- 1日(木)地域訪問④
- 2日(金)全校登山(片曽山)/弁当日
- 5日(月)地域訪問⑤
- 6日(火) 尿検査③/さつまいも植え/ 草花栽培活動/委員会活動/ 3年校外学習/
- 7日(水) ALT 来校日/4年校外学習/ プール開き
- 8日(木)ALT 来校日/3・4年歯科保健教室/ 甲状腺検査
- 9日(金)幼親子遠足/Q-U 検査
- 13日(火) ALT 来校日/1・2年校外学習/ 5・6年市小学校芸術鑑賞教室

- 16日(金)職員会議
- 19日(月)指導訪問
- 20日(火)ALT 来校日/2年給食センター見学 クラブ
- 21日(水) ALT 来校日/防犯教室・引渡し訓練
- 23日(金)3年校外学習/6年テーブルマナー 教室
- 28日(水)ALT 来校日
- 30日(金)1年保護者給食試食会/保育参観・

授業参観·救急救命法講習会·

PTA 専門委員会等



5/14 PTA奉仕作業、ありがとうございました。











子どもたちの学びの環境がとてもよくなりました。保護者の皆様の早朝からのご協力に感謝申し上げます。

PTA会費及び資源回収のご協力に感謝します

本校 PTA では、保護者家庭は正会員として、保護者家庭以外の学区民は賛助会員となっていただいおります。お子様が南小学校に在籍していないご家庭からも会費のご協力をいただいていることに感謝申し上げます。さらには、各地区委員様はじめ各行政区長様(芦沢地区)には、会費の徴収と取りまとめをしていただき、ご面包をお掛けしております。

PTA としても、児童数の減少により、正会員の会費のみでは運営が厳しい状況となっておりますので、賛助会員の皆様からもご協力いただき大変助かっております。今後とも、よろしくお願い申し上げます。

また、8月20日(日)には、PTA活動である資源回収を船引南小学校校庭及び旧芦沢小学校校庭で行います。資源回収によって得られた収益金は、子どもたちの教育・保育活動の充実を図るために活用させていただいております。回収できる資源物は新聞紙、雑誌、段ボール、ビール瓶、一升瓶、アルミ缶、バッテリーです。詳細につきましては、各行政区を通して全戸配付によりお知らせいたします。今からでも構いませんので、資源物の確保にご協力をお願いします。

安全対策~道路に白線~

小学校東側の道路に区画線を引いていただきました。これにより、スクールバス通学児童が車道を避けて歩行したり、道路を横断したりする際に目安にすることができるようになりました。また、坂の上駐車場から降りてくる車が一旦停止する「止まれ」表示や停止線も引いていただいたので、東側道路を通行する車との接触を回避できるようになりました。

本校に来校される場合、特に東側道路を通行する際には、歩行したり飛び出したりする子どもがいたり、南北に走行する車、あるいは坂の上駐車場から降りてきたり、昇ったりする車もいますので、くれぐれも安全に気をつけていただきますようお願いします。









〈つぶやき〉1年生教室の前には一人一鉢に種をまいたアサガオが芽を出しています。子どもたちは、毎朝、水を入れたペットボトルをもってきて、優しく水やりをしています。「6つも芽が出た!」「6この種をまいたのに4つしか芽が出ない!」など、一喜一憂しています。早く育ってほしくて、子どもたちは晴れの日も雨の日も毎朝、水やりをしています。1年生の場合、土が乾いているか確認してから水やりをするということが難しいことが多いようです。土を触って湿っているか確認することが難しければ、土にあらかじめ割り箸をさしておいて、抜いたときに土がついていなかったら水をやるとか、葉先がしおれていたら水をやるとかの分かりやすい目安があるといいかなと思います。